

SITUATION EN CÔTE D'IVOIRE
AFFAIRE
LE PROCUREUR c. LAURENT GBAGBO

ANNEXE 20
PUBLIC

Liste des annexes

Liste des annexes

Annexe 1. Article de Xinhua intitulé « Côte d’Ivoire : pouvoir et opposition lâchent du lest pour faciliter la réconciliation », daté du 5 octobre 2014

Annexe 2. Article de Notre Voie intitulé « Suite à la casse du matériel de bureau du QG de Laurent Gbagbo : la fondation Friedrich Ebert au secours du FPI », daté du 3 octobre 2014

Annexe 3. Article publié par RFI intitulé « François Hollande débute sa tournée africaine par la Côte d’Ivoire », daté du 17 juillet 2014

Annexe 4. Article d’Africanouvelles, intitulé « Côte d’Ivoire : Affi N’guessan après un tête à tête avec François Hollande : « La participation aux élections de 2015 est un défi que le FPI (Front Populaire Ivoirien) doit relever », daté du 19 juillet 2014

Annexe 5. Article de l’Agence Ivoirienne de Presse (AIP) intitulé « CEI : la représentante spéciale a reçu une délégation de l’AFD », daté du 18 septembre 2014

Annexe 6. Communiqué publié sur le site de l’ONUCI intitulé « La Représentante spéciale reçoit une délégation de l’Alliance des Forces Démocratiques de Côte d’Ivoire », daté du 17 septembre 2014

Annexe 7. Article de Fraternité matin intitulé « Nouvelle CEI : Le FPI et le ministère de l’intérieur « trouvent » un consensus », daté du 5 août 2014

Annexe 8. Publication du Blog « indignez-vous » intitulée « COMMUNIQUE DU COMITE POUR LA LIBERATION DES PRISONNIERS POLITIQUES IVOIRIENS », datée du 14 juillet 2014

Annexe 9. Article extrait du site Abidjan911 intitulé « le FPI désigne ses représentants au sein de la CEI », daté du 9 août 2014

Annexe 10. Article publié par Koaci intitulé « Décrispation, 4 pro-Gbagbo dont Brou Amessan sont rentrés d’exil », daté du 2 octobre 2014

Annexe 11. Article de Vatican News intitulé « Les évêques ivoiriens invités à s’engager « dans l’œuvre de réconciliation nationale » », daté du 19 septembre 2014

Annexe 12. Article de l’Agence de Presse Africaine (APA) intitulé « Fin d’exil pour 4 cadres du parti de Laurent Gbagbo, rentrés mercredi », daté du 02 octobre 2014

Annexe 13. Article publié sur « Togo diplomatie » intitulé « Côte d'Ivoire : le FPI se retire de la CEI », daté du 14 septembre 2014

Annexe 14. Article de Notre Voie intitulé « Le 1^{er} secrétaire de l'ambassade de France s'entretient avec Affi », daté du 6 septembre 2014

Annexe 15. Article de RFI intitulé « Commission électorale en Côte d'Ivoire : Le FPI quitte le navire », daté du 14 septembre 2014

Annexe 16. Article paru sur le site « Abidjan Direct » intitulé « CEI : Pascal Affi N'guessan exige le consensus et l'obtient... », daté du 7 août 2014

Annexe 17. Article publié sur le site « ivoirois.com » intitulé « Attaque de Grabo: 48 Pro-Gbagbo enlevés, torturés par le dozos et FRCI et jetés à la MACA », daté du 6 mars 2014

Annexe 18. Article publié sur le site « Ivoirebusiness.net » intitulé « Scandale : Hollande en Côte d'Ivoire où 228 prisonniers politiques sont portés disparus. Voici la liste des prisonniers disparus », daté du 17 juillet 2014

Annexe 19. Article de Notre Voie intitulé « Côte d'Ivoire : violation des droits humains... : 228 prisonniers politiques portés disparus », daté du 17 juillet 2014

Annexe 20. Liste des annexes